

Altdorf, 23. Juli 2015 / He6

Medienmitteilung Nr. 112 / 2015

Gemeinde: Hospental

Radfahlerin stürzt und verletzt sich

Am Mittwoch, 22. Juli, kurz vor 15.15 Uhr, fuhr eine Radfahlerin auf der Gotthardstrasse in Hospental in Richtung Norden. Unterhalb des Gotthardmättelis verlor sie aus derzeit unbekanntem Gründen die Kontrolle über ihr Fahrrad und touchierte mit der rechtsseitigen Leitplanke. Die Radfahlerin stürzte, verletzte sich dabei und wurde mit der Rega in ein ausserkantonales Spital geflogen. Der Sachschaden beträgt ca. 500 Franken.